
     
  Дума Качканарского городского округа  

седьмого созыва 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

24.07.2019 г. №  63 

 

 

О позиции Думы Качканарского городского округа по ситуации, 

складывающейся при реализации стратегического проекта развития 

собственно Качканарского месторождения в АО «ЕВРАЗ КГОК» 

 

 

 

Депутаты Думы Качканарского городского округа, принимая во 

внимание, что Качканарский городской округ Распоряжением Правительства 

Российской Федерации от 29 июля 2014 г. № 1398-р отнесен к категория 

монопрофильных муниципальных образований Российской Федерации 

(моногорода), в которых имеются риски ухудшения социально-

экономического положения, проанализировав ситуацию, связанную с 

реализацией стратегического проекта развития Собственно-Качканарского 

месторождения в АО «ЕВРАЗ КГОК», получив информацию, 

представленную руководством АО «ЕВРАЗ КГОК», отмечают важность и 

необходимость реализации проекта развития Собственно-Качканарского 

месторождения в АО «ЕВРАЗ КГОК» для повышения благосостояния и 

качества жизни населения округа, создания благоприятной среды для 

молодых семей и привлекательности для миграции в округ специалистов с 

других территорий.  

Руководствуясь Уставом Качканарского городского округа, в целях 

дальнейшего развития Качканарского городского округа, Дума 

Качканарского городского округа  

 

РЕШИЛА: 

 

 

1. В интересах избирателей Качканарского городского округа, 

поддержать реализацию стратегического проекта развития СКМ. 

2. Выразить озабоченность и неодобрение позиции религиозной 

организации «Путь Будды», религиозной общины «Шедруб Линг» и 

выступающего от их имени Санникова М.В. относительно незаконного 

захвата территории, попадающей в разработку, препятствующей 



реализации проекта СКМ, а также относительно отказа от 

компромиссного урегулирования вопроса по новому альтернативному 

месту размещения построек общины.  

3. Просить Руководство АО «ЕВРАЗ КГОК» обеспечить график 

выполнения работ выше названного проекта. 

4. Настоящее Решение опубликовать в средствах массовой 

информации и двести до сведения руководства и трудового коллектива 

АО «ЕВРАЗ КГОК». 

 

 

 

Председатель Думы городского округа                              Ю.Н. Бячков 

 


